
2月15日，上海
海港全队在世纪公
园训练基地集结，
全部30名本土球员
到位，其中包括了
上赛季租借在外的
部 分 队 员 。 据 了
解，几名外援将在
本月陆续返沪，目
前球队暂由中方教
练组带队，负责日
常的身体状态恢复
训练并进行体能储
备。
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上海两支球队间隔一天各自集
中，负责联赛常规准入考察的中足联
筹备组方面人士也在本周来到上海，
对两队新赛季可能将使用的一些硬件
设施进行考察，海港队新赛季的主场
悬念不大，那就是上汽浦东足球场。

自建成以来，上汽浦东足球场先
后承办过S10电竞比赛，也举办了去
年的“明日之星”这样以青少年为主题
的国际层面交流赛，其各方面设施堪
称目前上海场馆的“天花板”，因此对
于这座球场在中超联赛中的全新亮
相，各方都比较期待。最近一段时间，
上汽浦东足球场正在积极推进各项准
备工作，此前球场还曾专门对主队更

衣室进行过一定改造，并且在改造完
成后一直没有对外开放过，因此直到
现在，即便是坊间流出的一些更衣室
照片其实也都是客队更衣室或其他的
备用更衣室，看来只有等到真正的主
队进驻后，主队更衣室的面貌才会被
公之于众。

根据安排，海港队最近一段时间
都将在世纪公园训练基地进行训练，
待人员相对齐整后，球队可能会在3
月初前往上汽浦东足球场进行“踩场”
训练，好好感受一番新家的氛围。球
场方面也期待球队的到来，除了迟到
的相聚外，会主动听取球员们训练后
的意见。

本土球员率先到位，外援们归队
的日子也不会太远，一切顺利的话，到
本月底前，海港队的几名外援就会全
部回归。

海港队目前名义上仍有五名外援
在队，分别是奥斯卡、巴尔加斯、保利尼
奥、卡隆和恩迪亚耶。其中，恩迪亚耶
在冬季转会窗口开启后以租借身份加
盟土超球队代米尔体育，到队没多久他
就为球队打入一粒点球，而如果能在剩
余赛季中打入五球的话，代米尔体育就
会将其买断，费用超过100万欧元。不
过，受到土耳其当地突发地震的影响，
土超联赛暂时进入停滞状态。

上赛季中，巴尔加斯中途加盟，阿
根廷人在前几场亮相的比赛中展现出
了良好的技术功底和传球能力，尽管
随着比赛深入，巴尔加斯在场上似乎
总给人一种很努力却效果不足的感
觉，可总体上来说，年龄正值当打的他
仍有潜力可挖，并且在加盟海港前，他
也并非处于最好状态，新赛季会是检

验其的一个机会。最令人惊艳的当属
边锋卡隆，这名加盟之初一度没能被
重用的小个子边锋，在逐渐打上首发
后不断展现着自己出众的个人能力，
联赛最后阶段时，卡隆甚至成为海港
前场最好用的一把“匕首”，海港最终
没能在足协杯半决赛上跨过浙江队这
关，卡隆过早因伤退场是一个转折。
事实上，卡隆在结束足协杯任务后就
给出了留队的信号，表示自己还会回
来，身价并不高的他，足以占据一个名
额。

保利尼奥虽然没能在足协杯的最
后一战中出场，但目前来看，仍有合同
在身的他肯定还是会率先归队。其实
他的技术优势和串联能力在中超仍然
位居前列，如果没有更好的选择，留下
保利也是个可行的方案。

据了解，上述三人加之队长奥斯
卡在未来两周内会悉数回到上海，届
时他们将和队中的本土球员一起进入
到整体磨合阶段的训练当中。

15日一大早，一些海港队员就在
朋友圈更新动态：开工！

30名本土球员到齐
从今年1月11日结束足协杯征程

到现在，球员们度过了为期一个多月
的假期，看似正常的时间跨度其实在
过去几年里并不常见，何况是对于那
些身负国家队赛事任务的国脚而言。
而上海也在告别了上周末的几天阴雨
天气后重回阳光怀抱，如同学生返校
一般，大家重新于世纪公园训练基地
集结，心情都还不错。

事实上，尽管名义上是 15 日集
中，但早在7日开始，就有球员陆续
回到基地给自己加练，张琳芃、颜骏

凌这几个自不必说，一方面本身就有
这个习惯，另一方面几人也想以更好
的状态投入到正式训练中。“不能被
落下啊……”小颜笑着说。

第一天集中的队伍中，包括了30
名本土队员，除了上海本地的队员外，
像徐新、冯劲等上赛季的内援也都悉
数到位，不少球迷从海港俱乐部官方

发布的训练照片中发现，有些队
员的身形较之上赛季时更加出
色，可见队员们尽管在假期中但
并没有完全荒废训练。上赛季受
特殊情况影响，留给海港的备战
期只有短短两周，这也使得球队
在联赛开始后只能通过比赛来找
状态，一定程度上加剧了伤病的
风险。今年，海港队员们希望能
够从头做起，好好完成一个系统
冬训。

参加首堂训练课的人群中，出现
了贺惯、傅欢、张卫、张一等上赛季被
租借在外的队员。去年12月租借期
满后，这些队员就进入了假期，在新赛
季去向尚无定论的情况下，他们都接
到了归队通知，当然对这些球员来说，
为自己的位置努力一把肯定是首要任
务。

为大名单而努力
新赛季首堂训练课共有30名本

土球员参加，但是这30人是否全部都
会出现在今年联赛的大名单中，却要
打上一个问号。

根据中国足协、中足联之前召开
的俱乐部负责人会议上传递出的信息
来看，今年联赛大名单的注册人数可
能会有调整，其中一个潜在的变化就
是各俱乐部或被要求报上五名U21队
员，加之外援注册及报名方案如果维
持原样的话，这一前一后直接就会占
去10个名额，剩下的位置则留给其他
人展开竞争。因此，尽管U23政策已
被废除，不过各队中的本土球员依然
会面临不小冲击，大家都需要为了自
己的位置而努力。

上赛季二次转会窗内，海港中卫
贺惯租借加盟长春亚泰，到队没多
久，贺惯就进入首发，租借期间整体
表现稳定，在奥克雷状态大不如前的
上个赛季，贺惯成为亚泰在后防线上
值得信赖的一员。海港队在中卫位
置上拥有蒋光太、魏震、李昂，此外张
琳芃也能客串，不过贺惯的年龄正值
当打，而且与海港还有合同在身，留
队应该也不缺机会，何况今年还有亚
冠任务。

与贺惯类似的还有傅欢，同样是
过去一线队的常客，不过傅欢由于在
前任教练组手下得不到重用从而租借
加盟至昆山FC队。上赛季中甲联赛
中，昆山FC成功夺冠获得一个中超名
额，除傅欢外，曾效力海港的中卫于睿
也是该队主力，傅欢在昆山FC队出场
14次，得到了不少比赛机会。可惜的
是，在联赛收官阶段，傅欢遭遇了伤病
困扰，到现在尚未完全痊愈，不过他也
已经跟队训练，为新赛季的一个报名
名额努力一搏。

其他队员中，张一是在租借加盟
至天津津门虎后训练中受伤，眼下终
于可以开始恢复训练，张卫倒是踢了
几场比赛，现也回到队中。值得一提
的是，有眼尖的球迷发现，海港首训
队伍中出现了如孙恩明这样的年轻
面孔，这或许预示着，在确定大名单
的过程中，原本梯队内的年轻人将在
考察范围内，并一同加入到竞争当
中。

四大外援陆续收假
未来两周悉数返沪

择日踩场 感受“新家”

““开工开工！！不能被落下不能被落下””
上海海港新赛季首堂训练课共有30名本土球员参加，但是这30人是否全
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